

---

# JOANNA SHIELDS, BARONESS SHIELDS

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- UK Minister for Internet Safety and Security from 2015-17
  - Group CEO for BenevolentAI, the market leader in harnessing the power of AI to enhance and accelerate global scientific discovery
- 



Baroness Shields adalah Ketua Tech City di London dan bertindak sebagai Kepala Penasihat Perdana Menteri Inggris untuk Ekonomi Digital. Dia diangkat sebagai Life Peer di House of Lords pada Oktober 2014.

Sebelum mengambil posnya saat ini di Tech City, ia adalah Wakil Presiden dan Direktur Pelaksana Facebook EMEA dan sebelum posisi ini ia menjabat sebagai Direktur Pelaksana untuk Google Eropa, Rusia, Timur Tengah & Afrika. Sebelumnya dalam karirnya dia menjabat sebagai Presiden People Networks di Aol, posisi yang dia ambil setelah akuisisi Bebo oleh Time Warner's Aol. Di Bebo, Baroness Shields adalah CEO, memimpin pertumbuhan perusahaan menjadi 50 juta pengguna dan akhirnya mengakuisisi US \$ 850 juta.

## Topics

- Leadership
- Management
- Technology

Bekerja atas nama Home Office dan Departemen Kehakiman AS, Baroness Shields saat ini memimpin keterlibatan industri untuk Satuan Tugas Inggris / AS untuk memerangi eksploitasi seksual anak secara online. Pada tahun 2014, ia meluncurkan forum "WeProtect" dengan misi untuk mendorong industri teknologi untuk mengembangkan solusi inovatif untuk masalah penyalahgunaan dan eksploitasi online.

Pada tahun 2014 ia diakui sebagai Petugas di Ordo Kerajaan Inggris (OBE) di Honours Tahun Baru Ratu untuk layanan untuk industri digital dan layanan sukarela untuk kaum muda.

Pada 2013 Computer Weekly menyebut Baroness Shields "Wanita Paling Berpengaruh di industri TI Inggris", pada tahun yang sama ia menerima Penghargaan Seumur Hidup dari Asosiasi Media Interaktif Inggris. Dia peringkat # 1 di Wired 100 pada 2011 dan # 6 di MediaGuardian 100 pada 2012. Pada 2013 dia terdaftar sebagai salah satu dari 100 wanita paling kuat di Inggris oleh BBC Radio 4's Woman's Hour.

Dia melayani di Dewan London Stock Exchange dan merupakan Wali Amanat untuk Sekolah Amerika di London. Dia sebelumnya adalah Wali Amanat Save the Children UK, NS4CC, There4Me, Prince's Trust Internet dan Media Leadership Group dan Dewan Bisnis Wanita Sekretaris Rumah Theresa May.

Ia memperoleh gelar Sarjana Sains di The Pennsylvania State University pada tahun 1984 dan gelar Master di bidang Administrasi Bisnis di George Washington University pada tahun 1987. Pada tahun 2014 ia diakui dalam Penghargaan Tahun Baru Ratu untuk layanan industri digital dan layanan sukarela kepada kaum muda.